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 9:00 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10:00 

ホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dusseldorf 

Flughafen 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホテルの前で、みんなそろってハイポーズ♪白のポロシャツを着ているのはコ

ーチではありません（注）ドイツも名残惜しいけど、思い出をたくさん詰め込

んで日本に帰るぞ～！せっかく慣れてきたときに帰国なんて寂しいでしょ？

？？？ 
せっさん？ちっち～の？いっせいの～？

地方によって言い方が違うらしい。山梨で

はせっさん！でもなんでせっさんという

の？誰か教えて！ 

竜馬→せっさん～３ 

若槻→せっさん～８ 

沢登→・・・おいっ！８はないだろ～！！

伊東君～寝

たらあかん

で～！！ 

グ～～Zzzz 

ほ な っ ！ 伊 東

君 い つ も の い

くで～！     

伊東く～ん！ 

いつでもゲ

ーム！サッ

カーの練習

をサボるほ

どのゲーセ

ン命男！ 

 



 

時 間 場 所 交通機関 日     程 

＊9:15 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊10:15 

中部国際空港  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バス 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やっと携帯が使えるぜ～♪俺

の OO ちゃんにメール送信❤

だから～！俺は座敷わらし
じゃないからね(^^ゞ

暑い 
日本に着いた

らやたらと暑

い・・・ドイ

ツは涼しくて

すごしやすか

ったな～！み

んな少しはた

くましくなっ

たでしょ！！

＼(^o^)／ 

俺はこのまま

神戸遠征に直

行したのであ

った・・・isao

ドリーム交通
毎回お世話にな

っていま～す。ゆ

ったりとくつろ

げました。ありが

とうございまし

た。 

Vielen Dank  
この遠征でどんなことを経験し、感じ、学んだのだろう！言葉や食事、文化の違

いや世界のサッカーを体験し、多くの財産を得ることができたと思う。この遠征

をするにあたって、両親をはじめ多くの人が協力してくれました。感謝の気持ち

を忘れず、この経験をこれからの人生に役立てて欲しい。 

またいつかドイツにふらっと思い出と一緒に寄ってみて 

はどうかな(^_-)-☆ありがとうドイツ！ 

 



 
【８月２３日（水）】今日の独り言 → 篠原浩二 

今日も朝早くから起きて朝食。今日で最後のドイツでのご飯だった。今ではお馴染みのパンに

ハムやチーズを挟んで食べました。相変わらず美味しかったです。そして、帰りの飛行機の中

からは雲の上からの景色を見ました。とてもきれいで感動しました。機内食もまあまあでした。

今までの疲れが出てしまって機内では寝てばかりだった（笑）起きるといつの間にか空港に着

いていた。久しぶりの日本はとても暑くてビックリしました。ドイツ人はみんな大きくてどう

すればこんなにでかくなるんだろう？と感じましたが、日本に戻ってきたときには１０日間も

周りの人が大きかったせいかとても小さく感じた。家に帰ってから、もう１度ドイツに行きた

いなぁ～と思いました。 

【８月２３日（水）】今日の独り言 → 伊東拓也 

ドイツ遠征最終日。家に帰れるのが楽しみでした。ドイツでの食べ物は僕には合いませんでし

た。でもおいしいものもあり、ホームステイで作ってもらったシチューみたいな物はとてもお

いしかったです。ドイツ人はみんな背が高く大人みたいでした。僕たちはぜんぜん小さく、一

回りも違いました。ホームステイの人や知らなかった人たちもみんな仲良くなって話しもする

ことができました。試合では１勝できてとてもうれしかったです。帰りの空港では小銭を使い

きろうとドイツのお菓子やキーホルダーなどを買いました。飛行機の中では日本の音楽を聴い

たり寝たりしていました。そしてドイツでの出来事を思いだしていました。この１０日間は自

分の良い経験になったと思います。ありがとう！日本に帰ってきて最初にうどんを食べました。

やっぱり日本の料理はおいしく感じました。 


